

## 「総合的な探究の時間」講演会を実施しました

令和7年5月7日、8日に、一般社団法人Glocal Academy代表理事の岡本尚也先生をお招きし、1年生は「探究活動とは？～探究の意義～」、2年生は「深い学びの重要性～探究活動の実践～」という演題でお話を伺いました。講演会で学んだことを今年度の探究活動に活かしていきます。

(生徒の感想より)

自分の意志がとても大切なのだと思った。なぜなら、自分の可能性を信じることや、学ぶときのモチベーション、学ぶための行動力など、話されたほとんどのことが意志が弱ければなかなかできないことだから。自分自身が何を好きなのか、どのような傾向にあるのかを見つける方法も聞くことができたので、実践して、自分の意志を強く持てるものを見つきたい。(2年女子)

今日の演習を聞いて一番確かにと思ったのは「考えてやらない練習は練習じゃない」ということです。自分はバレーをやっているけど前まではただ言われたことをやっているだけだったけど、最近は常に自分のためなところやそれをなおすには何をすべきかを考えるようにしたら上手になってきました。これからはもっと考えながらいろいろなことに挑戦したいと思いました。(2年男子)

自分はいろいろな問題にあったときに深めようとせず、すぐに問題解決をしようとしていたけど、今回の講習会を聞いて、疑問や問いを持つことは思考力の上達やたくさんの情報が得られるという大きいメリットがあるということを知ったので、何？やなんで？などの疑問をもつ意識を持ちたいです。(1年男子)

今日の講演会で、理解を深めるには、浅い知識だけでなく気になったことに問いを持ち、その問いを解決していくことが大切だと分かった。これからはニュースを見るときなどに、その記事に書いてあることをただそのまま頭にいれるのではなく、言葉の意味や、なぜそうなったのかなど小さな疑問を常に持ち続けていきたい。(1年女子)

